

ÖDP-Fraktion im Kreistag Ansbach

Dr.med. Hermann Schweiger

Museumstraße 16
D-91555 Feuchtwangen
T (0160) 157 1821

03.04.14

Mit Mail an
die Redaktion der FLZ

Pressemitteilung zur Verteilung der Landratsposten

Dr. Hermann Schweiger wird auch weiterhin die Kreistags-Fraktion der ÖDP leiten. Das beschlossen die 2 neuen und 2 bisherigen Kreisräte in ihrer konstituierenden Sitzung. Den zwei Ausscheidenden Frau Monika Popp und Herrn Hartmut Malecha wurde herzlich gedankt und bedauert, dass nun keine Pädagogen mehr in der Fraktion vertreten sind. Dennoch wolle man weiter an dem Ziel arbeiten, dass neue Schulformen im Landkreis zugelassen werden, um damit die Schullandschaft kindgerechter und wohnortsnah zu gestalten.

Dass es nun auch im Kreistag zu einer großen Koalition kommen könnte, die dann auch noch die Landratsposten untereinander verteilt, wird von der ÖDP-Fraktion heftig kritisiert: „Demokratie ist mehr als das Verteilen von Posten nach Mehrheiten, die sich nach der Wahl im Kreistag zusammenschließen!“ meint Dr. Schweiger. Von der Sache her ist das ein „Deal“, auch wenn das Wort von der CSU abgelehnt werde.

Die Frage der Verteilung von Posten muss den Wählerwillen in seiner Gesamtheit abbilden! Dazu gehört, dass die zweitstärkste Fraktion, nämlich die Freien Wähler, an der Vertretung des Landrats beteiligt wird. Und es gehört ebenfalls dazu, dass die vom Wähler deutlich unterstützte ärztliche Kompetenz nun auch in die Ausschüsse gewählt wird.

Dr. Hermann Schweiger